

Umzug der Firma Pflegedienst Rhein

Das Unternehmen ist nun in Haltingen ansässig.

Sonderveröffentlichung, Samstag, 24. Juni 2023, Nummer 143

WEIL AM RHEIN-HALTINGEN.

„Rhein Pflegedienst – In guten Händchen“: Mit diesem Motto agiert der Pflegedienst Rhein von Inhaber, Krankenpfleger und Pflegedienstleiter Matthias Rhein seit nunmehr 16 Jahren erfolgreich im Dreiländereck. Bisher ansässig in Binzen, ist das Unternehmen nun seit April in großzügigen Räumen im Haltinger Gewerbegebiet Dreispitz in einem Gewerbe- und Geschäftshaus-Neubau in der Hertzallee 2/2 anzutreffen.

2007 gegründet

Aus den kleinen Anfängen mit der Betriebsgründung am 1. April 2007 und damals drei Mitarbeitern hat sich das Rhein'sche Dienstleistungsunternehmen als leistungsfähiger Anbieter in allen Bereichen der häuslichen Alten- und Krankenpflege zu einem Unternehmen mit aktuell 40 Mitarbeitern in Voll- und Teilzeit entwickelt. Dieser Aufwärtsentwicklung trug Matthias Rhein nun mit dem Umzug in die neuen Räume Rechnung.

„Der Kunde und Patient steht mit seinen persönlichen Bedürfnissen im Mittelpunkt unserer Arbeit. Ganz wichtig ist, sich die erforderliche Zeit zu nehmen, um den Patienten zuverlässig und professionell in allen Angelegenheiten zu unterstützen“, sagt Rhein und

weist auf das Dienstleistungsspektrum seines Pflegedienstes hin.

Als Vertragspartner aller Kranken- und Pflegekassen und Mitglied im Berufsverband privater Anbieter sozialer Dienste ist die ambulante Pflege nach SGB XI ein Schwerpunkt ebenso wie die häusliche Krankenpflege nach SGB V. Die ambulante Pflege nach SGB XI umfasst alle Leistungen, die bei festgestellter Pflegebedürftigkeit vom Pflegedienst Rhein direkt mit den Pflegekassen abgerechnet werden.

Die häusliche Krankenpflege meint alle Leistungen, die nach Verordnung durch den Arzt vom Pflegedienst durchgeführt werden und nach Genehmigung direkt mit den Krankenkassen abgerechnet werden, also etwa Verbände anlegen, Spritzen oder Medikamente verabreichen.

Sohn neu im Team

Auch der hauswirtschaftliche Betreuungsdienst wird vom Fachleute-Team des Pflegedienstes Rhein übernommen. Hier ist Monique Orgis als Leiterin Hauswirtschaft verantwortliche Mitarbeiterin. Der Betriebsgründer und Inhaber freut sich dieser Tage besonders darüber, dass Sohn Julian, examinierter Kinderkrankenpfleger, seit März im väterli-



In neuen, großzügigen Räumen in Haltingen sind Inhaber Matthias Rhein (links) vom Pflegedienst Rhein sowie Sohn Julian und Hauswirtschaftsleiterin Monique Orgis anzutreffen. Foto: Ralph Lacher

chen Unternehmen tätig und so auch die Betriebsnachfolge geregelt ist.

„Es war von Anfang an mein Wunsch, mehr Mitmenschlichkeit, Freundlichkeit und Respekt in die Pflege zu bringen. Jeder Mitarbeiter des Pflegedienstes Rhein lässt tagtäglich diesen Wunsch zur Realität werden. Darauf bin ich sehr stolz“, sagt Matthias Rhein.

Er nennt auch die Grundpfeiler des Unternehmens, das Leitbild: „Wir als Team des Pflegedienstes Rhein pflegen

unsere Kunden so, wie wir Pflege selbst auch erfahren möchten“, heißt es dazu. Der sich dem Rhein-Team anvertrauende Kunde stehe in seiner besonderen Lebenssituation im Fokus. Ihn in seinem individuellen Menschsein anzunehmen und zu respektieren im Sinne der christlichen Nächstenliebe, sei Basis der täglichen Arbeit. Um eine vertraute Beziehung zwischen Pflegepersonal und Kunden zu ermöglichen, werde ein häufiges Wechseln der Pflegekräfte durch entsprechende

Dienstplangestaltung vermieden. Ziel sei es, unter Einbeziehung der individuellen Fähigkeiten des zu Pflegenden dessen Lebensaktivitäten zu unterstützen und seine Lebensqualität zu steigern.

Familiäre Atmosphäre

Matthias Rhein umschreibt die Tätigkeit seines Teams als Bezugspflege in familiärer Atmosphäre mit gegenseitiger Anerkennung, Wertschätzung, Offenheit und Gewissenhaftigkeit.

Um die Qualität in der Versorgung und Pflege auszubauen, steigern die Mitarbeiter ihre Kompetenz durch kontinuierliche Teilnahme an Fortbildungen und stellen ihr Wissen als kompetente Pflegekräfte und Ansprechpartner dem Kunden und seinen Angehörigen zur Verfügung.

Auf Bedürfnisse eingehen

Gegenseitige Achtung und Toleranz seien weitere Prinzipien. „Wir gehen offen auf unsere Kunden auch aus anderen Kulturkreisen und Glaubensrichtungen zu, und versuchen gemeinsam, unsere Versorgung nach ihren Bedürfnissen auszurichten“, betont der Pflegefachmann. Er und sein Team beraten in allen Fragen der Krankenpflege kompetent und umfassend.

Einzugsgebiet ist das vordere Kandertal, also Binzen, Rümelingen, Schallbach, Eimeldingen, Fischingen und Wittlingen, dazu Lörrach, Weil am Rhein mit Haltingen, Märkt und Ötlingen. os

Pflegedienst Rhein

Ort: Hertzallee 2/2, 79576 Weil am Rhein-Haltingen

Kontakt: E-Mail kontakt@pflegedienst-rhein.de, Tel. 07621/1632732, Fax 07621/1624003 os